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２学期が始まり、少しずつ「新しい日常」の取組が進んできました。規模を縮小したり内

容を変更したりして、体育的行事や修学旅行を実施するなど、各学校で工夫を凝らした取組

が進んでいます。小中一貫教育も具体的な活動が動き出しました。 

今月は、札内東学園と糠内学園の動きを中心にお知らせします。 

地域協働本部設立を展望して！ 
札内東学園運営協議会開催 8/26 

８月 26日(水)に第１回札内東学園運営協議会が開かれ

ました。座席間隔を広く取るなどの配慮をしながら、①行

事の精選や縮小化した各校の学校運営について、②三校合

同の学園評価について、③地域学園協働本部について、の

３点について説明し、質疑応答を行いました。 

コロナ禍での子ども達の様子を心配されていた委員も

多く、学校からの説明に「状況を聞いて安心しました。」

との声も聞かれました。 

また、地域学園協働本部についての関心も高く、ボラ

ンティア集め等の設立に向けた協力要請について快く受

け入れてくださいました。今後も丁寧な説明と各方面と

の協議・相談をしながら進めることを確認しました。 

今後は、９月 29日(火)に校区各戸にボランティアメン

バー募集(10/31締切)のチラシを配布し、11月 25日(水)

に地域学園協働本部の設立総会を開催する予定となって

います。 

小部会（グループ）会議、相次いで開催 ８月下旬～９月中旬 糠内学園 
糠内学園では、つながる力部会の｢総合的な学習｣小部会が８月 27日(木)に、｢乗り入れ授業｣

小部会が８月 28日(金)に会議を開いて、それぞれ総合的な学習の時間の９年間一貫カリキュラ

ムの検討、乗り入れ授業の具体的な実施計画の検討を行いました。変える力部会の「ICT活用」

小部会が８月 28日(金)に、｢学園スタンダード｣小部会が９月 11日(金)に会議を開き、それぞれ

ICT活用についての検討、学園スタンダードの実態把握について具体的な方策を話し合いました。 

各部会、各小部会は、事業の効率化と質の向上を目指して、対面による会議のほか G Suite for 

Educationを活用して「共有ドライブによるデータ共有」「同時編集機能を使っての企画文書の

検討」「会計簿の共同管理」などに取り組んでいます。今後ビデオ会議機能による打ち合わせや

会議にも取り組む予定になっています。 

10月 15日（木）には、学園としての Zoomによる「ICT活用授業研修」を、アメリカ・ボスト

ンカレッジ講師を外部講師にオンラインで招き実施します。この研修は「ICT活用」小部会が企

画・運営を行い実施します。 

NO.18 R2.9.30  幕別町教育委員会 学校教育推進員 

町内５学園 小中一貫教育本格実施！ 計画第２期最終年 



教育委員会全員協議会で活動報告！ 札内東学園  ８/28 
８月 28日(金)、教育委員会全員協議会の場で、教育委員の方々に札内東学園の活動について、

説明・報告する機会がもたれました。教育委員の学校訪問がコロナ禍の影響で取り止めになった

代替措置としての企画で、前回６月のちゅうるい学園に続いての取組です。 

この日、教育委員会会議の前段に行われている全員協議会の中で、20分ほどの時間をいただき、

小野事務局長（札内東中学校教頭）が学園の取組につい

て報告・説明をし、質問を受けました。 

加配教員を活用しての外国語の乗り入れ授業や年３回

の中学校登校など昨年の取組を報告し、さらに今年度進

めようとしている地域学園協働本部立ち上げの見通しを

説明しました。教育委員の方からは、地域学園協働本部

のメンバー集めについて質問が出され、その大変さにつ

いても感想が出されていました。勇躍して難しい課題に

挑戦していく札内東学園へ励ましのまなざしが注がれる

説明会となりました。 

札内中学校 学園歌声集会開催！ ９/15  さつない学園 

９月 15日(火)、さつない学園歌声集会が開かれました。今年度は、コロナ禍のため、学園各

校から参加しての集会をまだ開けない状況にありますが、やれるところから始めようと、札内中

学校だけの歌声集会をまず開催しました。小学校との関わりはありませんが、学園の歌声集会と

しての今年度初の取組となります。 

三密を避けるため、時間をずらして縦割りグループで開催し、各学年の合唱曲を披露しあいま

した。久々に聞く上級生の美しいハーモニーに感心する、下級生の姿が印象的でした。 

（１校時～各学年 A組＋１D ２校時～各学年 B組 ３校時～各学年 C組 

 合唱曲 １学年～Believe ２学年～絆 ３学年～瑠璃色の地球） 

この日のために、各学年では音楽の

時間と毎週金曜日のオープニングタ

イムにマスク着用でパートごとに練

習してきました。各小学校でも、今年

度の学園の歌「ビリーブ」をそれぞれ

練習しています。今後、感染状況を見

ながら、小６生と中１生が集まる学園

歌声集会の実現に向け準備を進めて

いくことにしています。 

抵抗力を高める食事を！食育授業 ９/９ ちゅうるい学園 
９月９日（水）、忠類中２年生で中山栄養教諭による食育授業が行われました。ちゅうるい学

園では、小中一貫教育の一環として、保健体育の授業で学ん

でいる感染症予防と関連付け、全校生徒を対象に「抵抗力を

高める食事」と題した食育を行っています、 

この日は２年生に対し、栄養バランスや食習慣の大切さを

考える内容の授業で、生徒たちから積極的に声が上がる活発

なものとなりました。この様子は十勝毎日新聞(９/23付)に

も取り上げられています。 

毎年行っていた「小中合同体力テスト」もコロナ禍のため

中止となり、例年と違う取組を余儀なくされていますが、できることを工夫しながらやっていこ

うとしています。 

説明する 
小野事務局長 


